

Ressort: Sport

CAS reduziert Sperre gegen Scharapowa auf 15 Monate

Lausanne, 04.10.2016, 15:19 Uhr

GDN - Der Sportgerichtshof CAS hat die vom Weltverband ITF verhängte zweijährige Doping-Sperre gegen die Tennisspielerin Maria Scharapowa auf 15 Monate reduziert. Das teilte das Gericht am Dienstag mit.

Damit ist Scharapowa ab kommenden April wieder spielberechtigt. Die Tennisspielerin hatte im Juni Einspruch gegen die Sperre eingelegt. Scharapowa war im Januar während der Australian Open in Melbourne positiv auf eine seit Jahresbeginn verbotene Substanz getestet worden. Das hatte die fünfmalige Grand-Slam-Siegerin Anfang März öffentlich gemacht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78955/cas-reduziert-sperre-gegen-scharapowa-auf-15-monate.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com